

Epidemiologia



*María del Pilar Castro
Pérez*

El uso del bien común implica que todos los individuos de la comunidad tengan derecho a hacer uso o obtener beneficios de un determinado recurso. El uso de bien común que trataremos en este documento será el internet.

El internet es un conjunto descentralizado de redes de comunicación interconectadas que utilizan la familia de protocolos TCP/IP, lo cual garantiza que las redes físicas heterogéneas que la componen constituyen una red lógica única de alcance mundial. Lo cual nos da a entender que el internet apareció nuevas formas de comunicación más eficientes que las tradicionales. Se hicieron la actualización de las nuevas civilizaciones para dar paso a una nueva era moderna. El internet ha permitido desde tiempos antepasados, el internet no solo nos ha permitido comunicarnos con las personas a corta, media o larga distancia, sino también nos ha permitido llegar a conocer las maravillas del conocimiento donde se nos permite dar paso a investigaciones infinitas, actualización día a día sobre las nuevas noticias, compras y ventas y distribución sobre diversa información correspondiente al mundo.

La producción de internet básicamente empezó desde los años 60, se creó bajo un instante de crisis en el país de EUA utilizándolo como un arma contra ataque de información ante su oponente. Para lo cual después se creó una red como medios de comunicación donde parte de ahí se crean las redes sociales.

La gente le da diferentes usos a internet, como el de revisar los mails, el de chatear, el de buscar e investigar sobre un tema (ej. para hacer un trabajo para el colegio), para ver lo que pasa en el mundo, para trabajar, para aprender, para todo uso personal o comercial que se puede imaginar, etc.

Como tal vida media no se tiene estimada para este uso común, aunque datos sobre estadística de uso común se estima que en 12 años Internet acabará con la división entre la vida física y virtual. Internet acabará en doce años con la división entre la vida física y virtual, según el 56% de 1.200 expertos encuestados por la Elon University y el Pew Internet and American Project.

En el mundo se presenta cierta relevancia y de vital necesidad humana, pero en esta edad moderna, antiguamente el internet solo era un lujo, ricos tenían el acceso de ella y de poder tener sus beneficios para tal familia que lo tuviese. Ahora hablando de la actualidad del mundo moderno, el internet nos facilita a muchas situaciones de la vida cotidiana, puede evitar desde un asesinato y entre otros delitos. También facilita la comunicación, los estándares marcan que por el internet y la comunicación se han evitado muertes, incendios, suicidios, robos, entre otras situaciones. Es importante destacar que en la actualidad existe una situación ambiental de salud bastante preocupante lo cual nos ha orillado a tener que tomar medidas de estudio, trabajo y practica de varios asuntos que conllevan al uso importante del internet. Base esto el internet nos ha permitido conocer, investigar, aprender, importar y entre otros usos para nuestro uso cotidiano.

En conclusión, nos basamos más que en la relevancia a nivel ambiental sobre el uso de internet, cuál será la problemática social que presenta la humanidad por su uso indebido. Investigadores e instituciones han venido mostrando en los últimos años una creciente preocupación por el uso de Internet entre los adolescentes. Su impacto a nivel psicológico y conductual se traduce a menudo en la aparición de conductas de riesgo, fracaso escolar y problemas familiares. En la actual pandemia se ha presentado un incremento del uso de este medio, como tal las personas pasan en internet mas de lo que utilizarían para practicar alguna actividad o realizarla en sus tiempos libres fuera del estudio y trabajo. También se nos presenta un tipo de problemática por la actual distribución de internet, ya que llega en ocasiones información errónea, de uso mayoría de edad, venta de productos nocivos o ilegales, videos, imágenes o audios indebidos donde la población tiene accesibilidad insegura.

Para su eliminación tendrán que pasar miles de años, tal vez y se tenga influenciado crisis mundiales, guerras, contra ataques o alguna situación donde se distribuya cierta táctica para su eliminación, esto por la importante relevancia en el uso de datos y su distribución.